



JAVIER POZO

un buen partido, pero le faltó llegada en los metros finales, quizás porque el Toledo mostró también buenas armas en esa defensa.

porterías, los locales con muchos espacios, los visitantes con más presión en el medio campo. Sérvulo tuvo ocasión de haber aumentado la ventaja para el Toledo, pero no tenía su tarde.

Quizás en esos minutos se hecho en falta la presencia de Carpintero aunque tanto Guerrero como Villalobos lo hicieron francamente bien. El caso es que el partido comenzaba a ser muy distinto al de la primera mitad. Fue el Conquense quien se decidió a cambiarlo porque necesitaba al menos un gol para tranquilizarse pero este no llegaba. Sepúlveda movió el banquillo, no le quedaba otra solución, había que refrescar al equipo y lo hizo con Bruno y Sergio Muñoz. El Conquense ganó en profundidad y sobre todo en el robo de balón. Podía llegar el empate, pero sin duda una y otra vez se estrellaban con la defensa verde. Pedro Alberto y Cañizares por el centro y Requena y Cobo por las bandas impedían las ocasiones visitante y aunque Sergio y Jaime creaban esas ocasiones el gol no llegaba. El Toledo tuvo también un par de ocasiones claras, pero quizás las imprecisiones hicieron que el marcador no se moviera.

Pasaba el tiempo y el partido se encarrilaba a los minutos finales. Con el uno a cero el Toledo comenzó a jugar como un líder, no era un resultado amplio y más porque el Conquense estaba realizando un buen juego en el medio campo, el marcador el equipo verde lo tenía a su favor y así comenzaba a fraguar el partido y los tres puntos en juego. Con Bruno y Sergio el Conquense fue más ofensivo, pero el Toledo sabía que todo era cuestión de esperar, sobre todo porque en los momentos difíciles la defensa verde supo ju-

gar con tranquilidad y no dejaba espacios para que los delanteros de la Balompédica pudieran encontrar puerta.

En los minutos finales el partido entró en una dinámica donde el Conquense se jugó el todo por el todo. No había ya marcajes y el choque tenía ese interés por conocer el ganador del partido. Así el Toledo comenzó a encerrarse atrás y sacar los balones como fuera. Sérvulo incomprensiblemente presionó en una jugada, hizo falta y el colegiado le sacó la segunda tarjeta y se tuvo que marchar a los vestuarios. El delantero no estará en Talavera. Era el final del partido donde el Toledo con el pitido final respiró y es que el Conquense en esos minutos finales pudo conseguir el empate. El Toledo tenía la lección aprendida del partido final de la Copa Junta de Comunidades y no se desgarró atrás, así conseguía tres puntos importantes en esta liga y mantenía el liderato en una jornada donde el Real Madrid había conseguido también los tres puntos.

En resumen, que el Toledo sacó adelante un partido donde tuvo que sacrificarse y trabajar, tal y como ya había estudiado Pradito. El Conquense llegó a Toledo y no de visita, hizo un gran partido, pero le faltó acierto en los metros finales y sobre todo llegada, con eso hubiera conseguido un mejor resultado, pero de todas formas los cuatrocientos aficionados que se dieron cita en Toledo se marcharon satisfechos. De hecho con en la segunda mitad con el marcador en contra estos siguieron animando como si fueran ganando.

El Conquense hizo un buen partido y el Toledo jugó como lo hace un líder.



**EL DÍA de CUENCA** en colaboración con **Alcampo**

**SORTEO 2 FANTÁSTICAS CESTAS DE NAVIDAD**

Para participar se deberá entregar el cupón que aparece en el periódico **EL DÍA** junto con un ticket de compra de Alcampo, en una urna que estará situada en el mismo Centro Comercial.

El sorteo se realizará el día 10 de diciembre.

Los premios se entregarán a los agraciados en un acto público en Alcampo, el día 12 de diciembre.

|                   |       |
|-------------------|-------|
| Nombre y Apellido | _____ |
| Dirección         | _____ |
| Código Postal     | _____ |
| Ciudad            | _____ |
| Teléfono          | _____ |

SI NECESITA SU TICKET DE COMPRA, ¡NO SE PREOCUPE! PASE POR CAJA CENTRAL, ALLÍ LE CUÑARÁN SU CUPÓN DE "EL DÍA" PARA INSERTARLO EN LA URNA. ¡SUERTE!